
番号 委員 意見・質問等 当日の回答 対応（区の考え方） 担当

1 橋本委員

【結核健診について】
　高齢の方や障がいがある方、車いすを利用し
ている方などは検診車に赴くのは困難なので、
そういった方たちへのフォロー等すれば様々な
方が受診できるのではないかと思う。

いただきましたご意見を踏まえまして、また周知
をさせていただければと思います。

検診車への乗り降りが困難な方は、区役所へお
越しいただくと車いすに乗られたまま（乗り換え
要）でエックス線検査を受けていただけますの
で、地域健診の案内文などにも記載し周知しま
す。

保健福祉課
（結核対策）

2 福山委員

【子育て支援のLINEについて】
このLINEには様々な情報が掲載されるということ
だが、行政情報以外の情報を掲載することは可
能なのか。

掲載する情報は大阪市で行っている事業になっ
ていますので、行政情報以外を掲載することは
行っていません。

今後、行政情報以外の情報についても、区の施
策との整合性等を見ながら、個別の検討ができ
るよう関係機関等と調整していきたいと考えてい
ます。

総務課

3 村井委員

【運営方針の自己評価について】
新今宮エリアブランド向上事業の事業目標が「新
今宮エリアのブランドイメージ向上に繋がる新今
宮エリアの魅力を５つ以上紹介する既存の民間
情報誌又はＷｅｂページ等の掲載件数」とある
が、この目標にした基準は何か。

この事業は令和２年度から４年度に重点的に予
算を取り、実施した事業になっており、目標につ
きましては、令和３年度と同じ目標となっておりま
す。
当初は、新今宮エリアブランドを広く知ってもらう
ために、各メディアなどに情報誌で掲載してもらう
ことで周知を図っていましたが、今年度につきま
しては、単に情報誌へ掲載するだけではなく、実
際に訪れた方の生の声をＳＮS等で発信してもら
う方がより効果的であると判断し、実施内容を変
更しました。

当日の回答のとおり

総合企画課

4 橋本委員

【運営方針の自己評価について】
新今宮エリアブランド向上事業の事業目標が未
達成となっているが、新今宮駅周辺は雰囲気が
変わってきており、良くなっているので、事業目
標をもう少し変えてもいいのではないか。

おっしゃるとおり、駅周辺や駅は改修が行われ、
「きれいになった」、「明るい雰囲気になった」な
ど、良いご意見は区民の皆さまからいただいて
いるところです。
今年度からは民間の事業者を中心に、事業を
行っていきますので、区役所としても引き続き支
援を行っていきたいと考えています。

当日の回答のとおり

総合企画課

5 村井委員

【道路整備について】
新今宮周辺の歩道は舗装や拡幅が進んでいる
が、阿倍野区側に比べ、西成区側は遅れている
ように思う。西成区についても通行の量が増えて
きているので、西成区側の整備も進めてもらいた
い。

そのような声があったということはご意見として承
ります。

当日の回答のとおり

総合企画課
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